

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya panjatkan atas kehadiran Allah SWT yang telah memberi berkah dan rahmat-Nya yang begitu besar sehingga saya dapat menyelesaikan Laporan Kerja Praktek ini.

Laporan Kerja Praktek ini dibuat sebagai salah satu syarat bagi mahasiswa untuk menempuh Program Sarjana Strata Satu (S-1) pada jurusan Desain Produk Grafis dan Multimedia Universitas Mercu Buana Jakarta. Laporan Kerja Praktek yang dibuat adalah Sebagai Desain Media Promosi Produk Alat Musik di PT. YAMAHA INDONESIA.

Dalam kerja praktek ini penulis bertanggung jawab dalam melakukan pengumpulan data, observasi, pemilihan produk dan pembuatan desain media promosi pada produk yang dipilih agar dapat menjadi alat bantu dalam proses berjalannya acara training yang diselenggarakan.

Dalam perancangan ini penulis berharap agar desain media promosi yang dibuat tidak hanya dapat memiliki fungsi estetis namun juga dapat berguna dalam meningkatkan penjualan produk alat musik YAMAHA.

Penyusunan laporan ini tidak terlepas dari bimbingan, motivasi, dan segala bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Keluarga yang telah banyak memberi dorongan, do'a, semangat, sehingga laporan kerja praktek ini dapat terwujud.
2. Bapak Lelo, ST, M.Ds. selaku koordinator kerja praktek yang telah memberikan arahan, dan panduan mengenai penyusunan Laporan Kerja Praktek ini.
3. Bapak Ali Ramadhan, S.Sn, M.Ds. selaku Dosen Pembimbing yang selama 12 (dua belas) minggu telah meluangkan banyak waktunya untuk membimbing penulis.
4. Bapak Ade Rustandi selaku Pembimbing Lapangan yang telah mempercayakan penulis untuk ikut serta dalam kegiatan kerja yang terjadi di PT. YAMAHA INDONESIA.
5. Seluruh sahabat dan rekan – rekan Desain Produk, Universitas Mercu Buana, Jakarta.

Penulis menyadari banyak terdapat kekurangan dan kesalahan, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk membantu menyempurnakan Laporan Kerja Praktek ini sehingga menjadi lebih baik. Akhir kata penulis berharap Laporan Kerja Praktek ini bermanfaat bagi rekan – rekan dalam menyelesaikan tugasnya.

Jakarta, 30 November 2018

Ageng Setiyawan

